
Pièces 6 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 83123500

Prix 1 855 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Située  à  10  mètres  de  la  mer  et  au  port  de  la  Figueirette,  charmante  villa  avec

piscine  et  terrasses,  en  parfait  état  et  offrant  de  beaux  espaces  de  vie.Exposée

sud,  la  villa  se  compose  d'un  double  séjour  comprenant  un  espace  salon  avec

cheminée,  une  salle  à  manger  ainsi  qu'une  cuisine  américaine,  le  tout  profitant

d'une vue sur  la  mer  et  la  piscine.  La cuisine mène à une belle  terrasse dînatoire

avec  cuisine  d'extérieur  équipée.Au  même  niveau  se  situe  une  chambre  en-suite

avec  sa  salle  de  douche,  son  WC,  une  salle  de  sport  ainsi  qu'une  buanderie.Le

premier niveau est composé d'une chambre ...

Only 10 meters away from the sea and the port of La Figueirette, charming villa with

swimming  pool  and  terraces,  in  perfect  condition  and  offering  beautiful  living

spaces.Facing south,  the  villa  consists  of  a  double  living room including a  lounge

area with chimney, a dining room and an open-plan kitchen, all enjoying a view of

the  sea  and  the  swimming  pool.  The  kitchen  leads  to  a  dining  terrace  with  an

equipped  outdoor  kitchen.On  the  same  level  is  an  en-suite  bedroom  with  its

shower  room  and  WC,  a  gym  and  a  laundry  room.The  first  level  consists  of  a

bedroom with sea view, a bathroom and a ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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